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公共施設マネジメント調査特別委員会会議録（要点筆記） 

 

令和 ６年３月１日（金） 

午後 １時１５分  開会 

 

○鈴木幸彦委員長 

  ただいまから、公共施設マネジメント調査特別委員会を開会します。 

  協議第１、調査事項についてを議題とします。 

（１）「委員会報告について」を行います。 

  本日は、委員会報告の原案について協議を行います。原案について、お気づきの点などありましたらお

願いします。暫く休憩します。 

休憩 午後１時１６分 

 再開 午後２時３０分 

〇鈴木幸彦委員長 

会議を再開します。 芳金秀展委員はここまでで退席します。 

協議から一時間経ちましたのでここで本休憩とします。 

（芳金秀展委員退席） 

休憩 午後２時３１分 

 再開 午後２時４５分 

〇鈴木幸彦委員長 

会議を再開します。 

休憩中に当委員会からの提言について協議を行いました。 

先ず、二つ目の提言ついて、「公共施設マネジメントの推進体制を強化するため、専門部署を設置してく

ださい」を「施設の効率的・効果的な管理運営を強化するため、公共施設マネジメントの専門部署を設置し

てください」と修正します。 

三つ目の提言について、「検討段階から地域住民と十分に意見を交わし、計画を立案してください」を「構

想段階から市民と十分に意見を交わし、利便性にも配慮した計画を立案してください」と修正します。 

四つ目の提言には、公共施設の再配置計画の視点を加えることとし、「将来をみ通した最適な施設整

備・配置を目的とする公共施設再配置計画を策定してください。」と修正します。再配置計画については、視

察先の資料にはありませんでしたが、佐倉市では、学校等の公用または公共用に供する施設を適正に維持

管理できる規模にするため、同種の施設の集約、異なる施設による複合化等を推進する方策について、外

部有識者などの意見を踏まえながら検討するための「佐倉市公共施設再配置審議会」を令和５年度に設

置されたことがホームページで公開されています。愛知県内でも再配置計画を策定している市が増えているこ

ともあり、半田市においても将来を見通した公共施設の再配置計画の策定を進める必要があると考えるため、

修正することとしました。 

本日の修正内容を正したものを後日メールでお送りします。ご確認いただく中で、改めて修正が必要な点
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につきましては、次回の委員会で協議することとします。 

この件について、ご意見等はありますか。 

【「なし」との声あり】 

 

○鈴木幸彦委員長 

ないようでしたら、この件については終わります。 

次に（２）「その他」について行います。その他、何かある方はいますか。 

【「なし」との声あり。】 

 

○鈴木幸彦委員長 

ないようですので、以上で、公共施設マネジメント調査特別委員会を閉会します。 

次回は３月２８日（木）午前１０時から開催しますのでご予定お願いします。 

 

午後 ３時０５分 閉会 


